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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  大垣東高等学校 学校運営協議会 （第１回） 

        

２ 開催日時  令和６年６月２８日（金） １３：１５～１５：１５ 

 

３ 開催場所  大垣東高等学校会議室 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

        

４ 参 加 者  会  長  高橋 利行  池田町教育委員会教育長   （欠席） 

                副 会 長    福井 哲信    中日本氷糖株式会社顧問 

                委  員    松野 光宏    大垣市立南中学校長     （欠席） 

                            星野 恵里    大垣ＪＣシニアクラブ会員 

                            古田三十子    赤十字奉仕団南副分団長 

              水野 考夫  育友会長 

生駒 美葉  育友会生活委員長 

 

              学 校 側    大橋 雅之   校 長 

               福島 洋之    教 頭 

               後藤  聡徳    事務長 

               

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

（１） 学校運営の基本方針について 

ア 令和６年度 学校運営基本方針に基づく重点的取組について（説明） 

イ 令和６年度 教育指導の重点及び学校経営計画について（説明） 

（２） 令和６年度大学入試結果について（報告） 

（３） 外部団体との連携について（説明） 

（４） スクール・ミッション（高等学校に期待される社会的役割等）の策定について（説明） 

（５） 意見交換 

 

意見１：海外（ベトナム）での研修事業はとてもよい。この研修が一過性のものにならないような

交流にするとよい。 

    ⇒事前研修にて、ベトナムの高校生とオンライン交流などを通して人間関係を築き、現地で

は直接対面して自国の課題などについて意見交換をする。事業参加後には、報告会にて全

校生徒間でその体験を共有する。また、最初の連携協定は３年の期間ではあるが、その後

も継続して連携していく予定である。将来的には、東南アジアの他の国々も視野に入れて

事業を発展させていく構想はある。 
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意見２：ベトナムへ本校の生徒が訪問するだけではなく、ベトナムの生徒を逆に本校へ受け入れる

と交流は一層深まる。 

   ⇒将来的には、ベトナムの生徒も迎え入れる構想をもっている。 

 

意見３：これから、社会の人口減に伴い生徒数は減少する。それに対応するためには、学校の教育

内容を単純に削減するのではなく、学校教育の在り方そのものを考える必要がある。 

 

意見４：小学生の時に美和塾を体験して本校を目指した生徒がいる。本校が中学生に対して受検時

のより良い選択肢となるためには、特色のある学校づくりが有効である。 

 

６ 会議のまとめ 

   第１回学校運営協議会では、全委員より今年度の本校の学校経営計画を踏まえた学校運営基

本方針について承認が得られた。 

 

 


